

Hundeklasse 3b spendet 400€ an den Förderverein der Goetheschule Rheinfelden



Die Hundeklasse ließ dem Förderverein 400€ zukommen. Das Geld stammt aus der Überraschungslos-Aktion vom 21. Juli 2023 an der Goetheschule sowie aus den Tombola-Einnahmen vom letzten Juni-Wochenende am Kastanienparkfest in Rheinfelden.

Bei der Gewinnschein-Aktion konnte sich jedes Kind der Goetheschule für 1€ ein Gewinnschein kaufen und sicherte sich damit einen Gewinn im Wert bis zu 10€.

Am Kastanienparkfest in Rheinfelden war die Hundeklasse 3b mit einer riesen Tombola zwei Tage lang unermüdlich aktiv. Nach 19 Stunden, über tausend Losen und der Gewinnausgabe von zahlreichen attraktiven Preisen der 186 Sponsoren, konnten die Hundeklasse ein annehmliches Süm্মchen erwirtschaften und ihr Ziel verwirklichen.

Dank der erfolgreichen Aktionen konnte die Hundeklasse 400€ an den Förderverein spenden und sicherstellen, dass die Hunde ihren Aufenthalt im Landschulheim kommenden Schuljahr komplett aus der Klassenkasse finanzieren können - jedes Kind wird mitfahren können 👍